
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 100/2019 
  

 
Requer informações sobre as 
barragens existentes, neste 
município.          

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que; o ocorrido na cidade de Brumadinho – 

MG -  despertou o interesse sobre as nossas represas e barragens;  
 
CONSIDERANDO que; fomos questionados por munícipes sobre 

as barragens existentes em nosso município; 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)  Quantas barragens existem no município de Santa Bárbara 

d´Oeste? 
2º)  Qual a capacidade de armazenamento em cada uma delas? 
 
3º) Do que são feitas as barragens no município, concreto , 

madeira, mista? 
 

4º)  De que forma é feita a fiscalização das barragens, por 
técnicos locais ou contratados? 

 
5º)  Quando foi a última fiscalização nas barragens existentes ? 
 

                     6 º) Qual foi a resposta do laudo de cada uma delas?  
 
                      7º) Se caso alguma barragem se rompesse quais seriam os 
danos ambientais e humanos na região onde ambas estão localizadas? 
 
                     8º) Quantas pessoas seriam atingidas ? 
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                        9º) Caso ocorresse um rompimento, a defesa civil tem um plano  
emergencial ?  A ) Se sim, como seria? Enviar copia. 
 
                        10º) E como estão os níveis dos reservatórios no município de 
Santa Bárbara neste verão ? a) capacidade adequada para atender a 
população ?  b) É necessária alguma economia por parte dos munícipes?  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em  28 de  janeiro de 2.019. 
 
 

 
Celso Ávila 

-vereador- 
 


